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prorogare al 30 giugno prossimo il termine 
per le dichiarazioni di aumenti di patrimo-
nio derivant i dalla guerra, tan to nell 'inte-
resse dei contribuenti, come per quello del-
l 'Amministrazione. 

« Poggi ». 
« I sottoscritt i chiedono d' interrogare il 

ministro dell ' industria, commercio e lavoro, 
per sapere per quali ragioni e con quali 
cr i ter i il prefetto della provincia di Eoma 
¡abbia 'decretata la chiusura del molino del-
l ' E n t e autonomo dei consumi di Eoma, e 
se creda di aver tu te la to gl'interessi dei 
consumatori coll'aver così ceduto alle inti-
mazioni di forni p r iva t i / insofferenti di 
concorrenze, e di freni alla loro specula-
zione. 

« Monici, Volpi, Della Seta, Marzi ». 
-« I l sottoscritto chiede d ' interrogare i 

ministr i dei lavori pubblici e della guerra, 
per sapere se di f ronte alla soppressione di 
Important i servizi pubblici per mancanza 
di benzina non intendano pigliare i più seri 
provvedimenti contro lo sperpero che di 
=detto comburente è fa t to dalle migliaia di 
automobili privat i circolanti per puro di-
le t to e lusso dei loro proprietari e da mol-
tissimi autoveicoli militari circolanti non 
per necessità di servizio. 

« Brunelli ». 
« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
non creda urgente e giusto di obbligare la 
Società delle Calabro-Lucane ad iniziare i 
lavori della ferrovia Gioia-Gioiosa anche 
dalla par te di Gioiosa, accelerando così il 
compimento per lo meno di quel primo 
t r a t t o che è più agevole, e che beneficie-
rebbe important i paesi del versante Jonico. 

« Caminiti ». 
« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 

ministro dell 'agricoltura, per conoscere se 
crede possa essere incentivo ad una a t t iva 
propaganda agraria delle cat tedre ambu-
lant i di agricoltura diretta ad assicurare 
una maggiore produzione agricola, la ridu-
zione delle indennità al personale assoluta-
mente inadeguata ai più elementari bisogni 
d ' u n a seria ed efficace azione. 

« Congiu » . 
« Il sottoscritto chiede di interrogare il 

ministrod 'agricoltura, per sapere se non cre-
da di adot tare dei provvedimenti perchè le 
domande di mutuo, che per miglioramenti 

agrari si presentano dagli agricoltori sardi 
in base alla legge 16 luglio 1914. n. 665, 
siano sollecitamente istruite e decise, men-
tre ora subiscono notevoli r i tardi che de-
terminano sfiducia nell'azione governativa. 

« Se a raggiungere lo scopo d 'un pronto 
disbrigo delle relative pratiche non creda 
sia il caso di avocarne alle due Casse adem-
privili sarde l ' i s t rut tor ia e la decisione nei 
limiti delle somme stanziate in bilancio. 

« Congiu ». 
«Il sottoscritto chiede d ' interrogare i 

ministri della guerra, dell ' industria, com-
mercio e lavoro e del tesoro, per conoscere 
quali provvedimenti. credano di prendere nel 
rapporto dei contra t t i stipulati dal Comi-
ta to interministeriale per le industrie di 
guerra coi Consorzi alienazione materiali bel-
lici, la gestione dei quali è oggi sotto il suo 
controllo, dato che tali contrat t i mancano 
di una vera base giuridica. 

«B ere t ta» . 
« I sottoscritti chiedono d ' interrogare il 

presidente del Consiglio dei ministri, per 
sapere come mai con Eegio decreto 27 no-
vembre 1919, n. 2408, si sia disposto di due 
milioni dell 'Opera nazionale dei combat-
tenti , che è autonoma, per assegnarli ad 
un erigendo Is t i tu to per il commercio estero, 
senza per di più .precisare esat tamente il 
modo con cui det ta somma dovrà essere 
impiegata ; e pér sapere inoltre quali cri-
teri abbiano presieduto alla nomina dei 
componenti la Commissiane organizzatrice 
di detto istituto, e se sia vero che il me-
desimo Is t i tu to non ancora legalmente co-
sti tuito abbia già.iniziato le sue speSe prima 
ancora della nomina del Consiglio diret-
tivo e del Presidente, prelevando i fondi 
dall 'Opera nazionale dei combattenti . {OVin-
terroganti chiedono la risposta scritta). 

« Siciliani, Sifola, Bonardi, Meschiari, 
D'Alessio Francesco, Eossini, Feder-
zoni ». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare i 
ministri delle finanze e del tesoro, per sa-
pere per quali ragioni ancora non siasi 
provveduto alla indennità di disagiata re-
sidenza (sanzionata con decreto reale n. 2365 
del 27 novembre 1919) al personale del ca-

^ tas to e dei servizi tecnici finanziari; e se 
sia vero che, mentre ai funzionari tecnici 
dell 'Amministrazione dei lavori pubblici (e 
con analogo provvedimento in c o r s o anche 
al personale forestale) sia s ta ta già con-


